

第30回全国高等専修学校体育大会

8月25日・26日、山梨県・富士北麓公園において、第30回全国高等専修学校体育大会（以下、体育大会）が開催された。出場校は全国高等専修学校協会の8校。新型コロナウイルス感染症対策として、例年より日数・競技数等規模を縮小し実施された。

競技は軟式野球・卓球・陸上競技・自転車競技・バドミントン・スポーツウエルネス吹矢・駅伝競走。

開会式では、来賓として、自民党専修学校等振興議員連盟事務局次長の赤池誠章参議院議員と佐々木俊治文部科学省総合教育政策局生涯学習推進課専修学校教育振興室専門官が来場し、挨拶を述べた。

赤池議員は、国会議員当選前からのこの大会との縁を振り返りながら、東京オリンピックパラリンピック競技大会がコロナ禍のため延期になったことに触れつつ、今大会のためになされて来た感染症対策や生徒の準備等の努力に敬意を表し、各種スポーツで培った「心技体」は必ず人生の糧になると激励した。

佐々木専門官は、金城太一室長のメッセージを代読する形で、少しずつスポーツ振興の気運も上昇してきているところである中で、改めてスポーツの楽しさや意義・価値を実感していただきたいと祝辞を述べた。

大会競技を実施する際の留意点として、参加者は大会前後2週間の検温を継続するとともに、各所に消毒液を設置し、社会的距離の確保に努めるなどして、2日間の競技を無事終了した。

日程：令和2年8月25日（火）～26日（水）

会場：富士北麓公園

主催：全国高等専修学校協会、特定非営利活動法人NPO 高等専修教育支援協会

主管：全国高等専修学校協会体育振興委員会

後援：文部科学省、山梨県、富士吉田市、富士河口湖町、公益財団法人JKA、公益社団法人東京都専修学校各種学校協会、株式会社専門学校新聞社

協賛：アサヒ飲料株式会社、日本卓球株式会社、株式会社モルテン、ナガセケンコー株式会社

【結果】

<軟式野球>

優勝：大和商業高等専修学校（神奈川県）

準優勝：武蔵野東高等専修学校（東京都）

<卓球男子団体>

優勝：大和商業高等専修学校（神奈川県）

準優勝：武蔵野東高等専修学校（東京都）

<陸上競技400Mリレー男子>

優勝：細谷高等専修学校（茨城県）

準優勝：大和商業高等専修学校（神奈川県）

<自転車競技男子団体>

優勝：大和商業高等専修学校（神奈川県）

準優勝：大竹高等専修学校（東京都）

<自転車競技女子団体>

優勝：武蔵野東高等専修学校（東京都）

準優勝：大竹高等専修学校（東京都）

<バドミントン男子団体>

優勝：大竹高等専修学校（東京都）

準優勝：大和商業高等専修学校（神奈川県）

<バドミントン女子団体>

優勝：大竹高等専修学校（東京都）

準優勝：大和商業高等専修学校（神奈川県）

<スポーツウエルネス吹矢>

優勝：武蔵野東高等専修学校（東京都）

準優勝：大和商業高等専修学校（神奈川県）

<駅伝競走男子>

優勝：細谷高等専修学校（茨城県）

準優勝：武蔵野東高等専修学校（東京都）